

# Nu-Odor™

Éliminateur de mauvaises odeurs  
Compacteurs à déchets - Poubelles - Stationnements



## Description et utilisation

**Nu-Odor™** est un produit biotechnologique ultra performant et prêt à utiliser, qui élimine les mauvaises odeurs en provenance de matières organiques en décomposition. Il laisse une flore bactérienne active qui continue à éliminer les odeurs après son utilisation. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



## Bénéfices

- Action continue: élimination biologique des odeurs désagréables.
- Odeur agréable et durable.
- Sécuritaire pour les utilisateurs, les surfaces et l'environnement.

pH 7

## Mode d'emploi

Vaporiser **Nu-Odor™** directement sur la surface d'où proviennent les mauvaises odeurs. Répéter l'application si nécessaire.

**Nu-Odor™** s'utilise aussi avec un système automatique de vaporisation pour les compacteurs et chutes à déchets (consulter un représentant d'InnuScience).

**Pour utilisation dans les établissements alimentaires:** Éviter la contamination des aliments durant l'utilisation et l'entreposage du produit. Ne pas utiliser sur des surfaces entrant en contact avec les aliments.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipements à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

## Dilutions

Travaux  
quotidiens lourds



250 ml - 1 000 ml jour \*

\* Consulter un représentant d'InnuScience

## Codes produits et emballages

15308	4 L	2 unités
15305	20 L	1 unité

Consulter le représentant Manic Sanitation pour plus d'informations sur les dilutions, dosages ou équipements à utiliser selon vos besoins.

Informez-vous auprès de notre représentant au sujet des formations spécialisées



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445  
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel [jacques.manicsanitation@hotmail.com](mailto:jacques.manicsanitation@hotmail.com)  
Site internet [www.manicsanitation.com](http://www.manicsanitation.com)  
**Jacques Dubé 418-863-3333**



# Nu-Odor™

Foul Odor Eliminator  
Garbage Containers - Garbage - Parkings



## Description

**Nu-Odor™** is an ultra efficient and ready-to-use biotechnological product that eliminates foul odors emanating from organic matters in decomposition. It leaves an active bacterial flora that keeps on eliminating after use. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



## Benefits

- Continuous action: biological elimination of unpleasant odors.
- Pleasant, long-lasting odor.
- Safe for users, finished surfaces and the environment.

pH 7

## Directions

Spray **Nu-Odor™** directly on surfaces releasing foul odors. Repeat, if necessary.

**Nu-Odor™** can also be used with an automatic spraying system for garbage compactors and chutes (consult an InnuScience's representative).

**For use in food establishments:** Avoid contamination of food during use and storage of product. Do not use on surfaces that come into contact with food.



- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

## Products Codes and Packagings

15308	4 L	2 Units
15305	20 L	1 Unit

## Dilution Guidelines

Daily heavy cleaning



250 ml - 1 000 ml day \*

\* Consult an InnuScience's representative.



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445  
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

**Courriel** [jacques.manicsanitation@hotmail.com](mailto:jacques.manicsanitation@hotmail.com)  
**Site internet** [www.manicsanitation.com](http://www.manicsanitation.com)  
**Jacques Dubé 418-863-3333**

*Consult the Manic Sanitation representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.*

*Consult our representative about specialized training*

